## **Georg Huesmann**

der im Alter von 95 Jahren verstorben ist. Der Verstorbene gehörte der Gemeindevertretung Elpersbüttel insgesamt 35 Jahre von 1959 bis 1994 an. Zunächst noch als 2., später als 1. Stellvertreter und ab 1970 bis zu seinem Ausscheiden aus der Kommunalpolitik als Bürgermeister der Gemeinde Elpersbüttel zeigte er ein bewundernswertes Verantwortungsbewusstsein.

Seine wohldurchdachten Entscheidungen, seine fachliche Kompetenz und sein menschliches Handeln brachten ihm große Wertschätzung ein. Stets war er ein verlässlicher Partner, um Ausgleich bei den Entscheidungen bemüht und immer das Wohl der Gemeinde im Auge behaltend.

Mit großem Einsatz, Beharrlichkeit und finanziellem Weitblick konnte er im Laufe seiner Amtszeit viele Vorhaben in die Tat umsetzen und damit zur positiven Entwicklung seiner Heimatgemeinde beitragen. Durch seine Arbeit wurde die kommunale Selbstverwaltung auf Gemeinde-, Amts- und Kreisebene und deren Ansehen gefördert.

Als Anerkennung seiner besonderen Verdienste wurde er 1994 zum Ehrenbürger der Gemeinde Elpersbüttel ernannt. Im gleichen Jahr wurde er mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet.

Auch nach dem Ausscheiden aus der Gemeindevertretung zeigte sich Georg Huesmann fortwährend an den aktuellen Geschehnissen in der Gemeinde und Umgebung sehr interessiert. Wir sind Georg für seinen vorbildlichen Einsatz zu großem Dank verpflichtet und werden sein Andenken stets in Ehren halten. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie.

Sven Karstens Bürgermeister

